顔ぶれのスタッフ

の良さ、多彩な

います。アクセ ができたと思っ

五 生開発研究センター 都市政策研究センター 16の両日、

済研究所・川崎市他共催 川崎・上海フォーラ \_海社会科学院経 両地域中小企業の 海から6人の講演者

ター副センター長(文学 題とビジネスマッチン

を招き15日の本フォーラ|本光晴都市政策研究セン ンター研究員の李建平経 中小企業研究センター代

## 研究センター研究員の遠 機関の報告と討論が2日 本学からは中小企業セ



から見た吃音者~吃音者 と正音者の相互行為と声

嶋根・飯沼両ゼミ生が語り合う

実現した。

の手法で考えてみようと

か」をワールド・カフェ たちの生きづらさはなに

れ、「生きづらさとはな

~6人のグループに分か

参加両ゼミ生30人が5

きづらいか」「より良い

にか」「今の世の中は生

>福田洋佑さん(嶋根

克己ゼミ)「社会的見地

弘捷ゼミ) 「マクドナル

の生きづらさ

席。現代の若者が抱える

さのゆくえ」に多数出

問題を考えた。

今回はもう一度「若者

>坂本祐介さん(柴田









が1月28日、生田 ハスで催された。

ェは、街|シンポジウム「生きづら|た」と話した。

両ゼミ生は、2009 を持つことができた。経 度の濃い、有意義な時間

|済学部と文学部の交流の

いいチャンスにもなっ

ルド・カフ |キャン | 年に開催された人間科学

(文学科の嶋根克己ゼミ | 共有、相互理解を深める。

・カフェー

経済学部国際経済学科 | のカフェの空間、雰囲気

|文学部||で話をし、知識や考えを||生にも来ていただき、密

さん (3年次) は「両先

飯沼ゼミ長の木村拓也

が開かれた。

の後、会場を変え懇親会 約2時間話し合った。そ 社会の実現のために」を

部創設・文学部改組記念

# KSコミュニティ・ビジネス・アカデミー

# 第5期修了生は34人

## 学び直しニーズ対応教育 又部科学省「社会人の 徳田賢二アカデミー長 パスで行われた―写真。 月21日サテライトキャン (経済学部教授)による履 今期の修了生は34人。

以来1期から5期まで

デミー長と神原理同副ア

催者を代表して徳田アカ

村おこしの核となる人材

原田博夫経済学研究科長

成長課題と連携の可能性を探る

専攻4年次生の優秀卒業

生田キャンパスで開か |論文発表会が1月28日

2、鈴木翔一さん (いず

古川雄大さ

社会学専攻優秀卒業論文

は友達か〜紹介と言う行 美都ゼミ)「友達の友達

>北野まいさん(秋吉

で大きくはばたいてほし

い」と祝辞を述べた。修

文部科学省大臣官房審議

# 訨明書の授与に続き、 いくだろう」、君嶋武胤ア 育成の成功事例となって

藤進さん(第2期修了生 が、修了生を代表して安 カデミー長(商学部教授)

専修大学インターンシ

ップオフィススタッフ

卒業年次留学生壮行会

年度の | 卒業 | 昼食会 ] が1月21日、

ビス&コミュニ

# コミュニティ・ビジネスの入門書も刊行 するシステムづく



果報告会が生田キャンパ









見かけます。男脳は忘れる脳で女

一本や番組をよく

までも蒸し返すなんてどうかして う時効だ」とか「昔のことをいつ

時々「何年も経っているからも

んだとか。これ

主義の主張を耳にします。しか いる」という独りよがりでご都合

し、この弁明はハラスメントには

忘れ

**()** 

植物などを記憶し な安全な場所や、 えるためで、 て次の戦闘に備 男性は狩りの恐

偉さん(経営学部)

た側はいつまでも覚えているもの やがらせ(ハラス やったことかも をした側は、 (メント) を受け 女関係なく、い 働き (戦い?) 性も子育てをす 食べたら危険な ほ子育てに必要 ておくためだそ

れないのです。

再び同じようなことが繰り返され まりが残っているのです。そして 解決していないからこそ、わだか 通用しません。単に時が過ぎても

そうだからこそ、その恐怖心を忘

、林センター長の乾杯

## している自覚が ません。あるい 元過ぎれば忘れ シュアル・ム ス 防止委員会から

性があります。少しでも防ぐに の複雑な社会構造の中では、誰も のいやがらせにも共通です。現代 カデミック・ハラスメントなど他 せん。パワー・ハラスメントやア がやる側・やられる側に回る危険 は、日ごろの言動を見直し、他者 このことは、セクハラに限りま

夢を和やかに語り合っ

食をとりながらキャンパ

## 築いていくことでしょう。 田田 もえ子)

を尊重したうえで「信頼関係」を

えていようがあ